



Programa de fortalecimiento de organizaciones comunitarias de Candalaria finaliza implementación de proyectos sociales

Con la inauguración de dichos proyectos de desarrollo finalizó una nueva edición del Programa de Fortalecimiento de Organizaciones Comunitarias de Candalaria impulsada por la empresa Colbún, por medio de su Central Candalaria, y ejecutada por la consultora GDS. La iniciativa tuvo como objetivo reforzar la participación comunitaria a través del desarrollo de competencias en gestión y formulación de proyectos, junto al acceso a fondos sociales para la implementación de propuestas en beneficio de las comunidades aledañas.

El programa contó con la participación de dirigentes de la Junta de Vecinos Alto La Candalaria, el APR Reserva La Candalaria, e Club Deportivo Unión La Candalaria

la y el Club de Adulto Mayor "Raven Kuyen".

LOS AVANCES CONCRETADOS

El proyecto "Atrapa Pelota", del Club Deportivo Unión La Candalaria, consistió en el tiere perimetral de su cancha. Elizabeth Aguero, tesorera del club, dijo que "es un gran aporte. Nos da una gran seguridad y estamos muy agradecidos. Queremos seguir contando con apoyo en proyectos para los próximos años, para mejorar cada vez más nuestra comunidad".

En el caso del Club de Adulto Mayor "Raven Kuyen", destacó la mejora en el entorno de la comunidad con una iniciativa en alumbrado para dotar a la zona de mayor seguridad, así como recuperación de áreas verdes.

La iniciativa, impulsada por la empresa Colbún, a través de su Central Candalaria, buscó impulsar el desarrollo vecinal con el desarrollo de competencias en gestión y la formulación de proyectos comunitarios.

La Junta de Vecinos Alto La Candalaria, en tanto, desarrolló un proyecto de instalación de luminarias solares en su sector. "Esto no solo nos hace sentir más seguros, sino que también es una forma sostenible y sustentable de mejorar la seguridad en el sector", explicó la presidenta de la agrupación, Ana Santander. Finalmente, el APR Reserva La Candalaria implementó un nuevo turbidímetro para mejorar el monitoreo de la calidad del agua. "Con esta nueva tecnología podemos obtener resultados instantáneos sobre la calidad del agua. Esto era algo que necesitábamos mucho para mejorar el

servicio a nuestra comunidad", sostuvo Carolina Pérez, secretaria administrativa del APR. Miguel Castro, socio fundador y encargado del área de Comunidades de la consultora GDS, destacó la importancia del trabajo conjunto entre Colbún, las comunidades y su equipo, pues "llevamos muchos años trabajando con Colbún en programas de desarrollo comunitario. Este proceso no sólo incluye financiamiento, sino también formación y acompañamiento en la ejecución de proyectos. Estamos muy agradecidos y las comunidades con las que trabajamos han depositado en nosotros. Este tipo

de colaboración nos permite generar un impacto positivo en la vida cotidiana de las personas". Gonzalo Paacios, jefe de Asuntas Públicos Zona Centro-Norte de Colbún, agregó que "para Colbún, este programa de apoyo a las organizaciones sociales sigue siendo una prioridad. Nuestro objetivo es continuar fortaleciendo el liderazgo comunitario y brindar las herramientas necesarias para que las comunidades puedan formular proyectos que mejoren la calidad de vida de todos. Estamos comprometidos en seguir trabajando juntos para lograr un desarrollo local sostenible."

